



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:51

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 13 de Febrero de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Ya

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Accidente en El Raizón

Las medidas de seguridad y recomendaciones a los oficiales de seguridad personal serán controladas a partir de que un policía de seguridad en El Raizón, se disparará accidentalmente.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Tema: Asesinato de Carlos Guadamuz

Pastora comentó que se ha filtrado que en el caso de que el FSLN no logre avanzar en su intento de suspender las elecciones municipales, estarían buscando como sustituir a Dionisio Marengo por otro candidato.

NOTICIAS DE TV

+El Juez Tomás Cortés comunicó que la licenciada Carolina Urbina presentó ayer un escrito firmado por Dionisio Marengo en el que solicita se extendiera la responsabilidad penal por prescripción de causa, por haber transcurrido más de tres años en la presente causa y no haberse tratado por las partes y por auto a las 8:10 de la mañana de hoy está referida la paralización de la persecución penal por tres años, por lo que queda cerrado el caso a menos que la parte interesada o el Ministerio Público tenga bien apelar. **(100% Noticias)**

+El alcalde de Managua, Herty Lewites, negó la información aparecida en un medio de comunicación, que los sandinistas se reunieron con Arnoldo Alemán el martes pasado, por lo que considera que es un complot contra el FSLN. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN)**

+Dionisio Marengo negó que haya estado involucrado en el asesinato de Gezer Molina, y dijo que eso era parte de la campaña calumniosa por parte de Carlos Guadamuz en contra de su persona. Al ocurrir la desgracia de Guadamuz, el diario La Prensa trata de hacer una vinculación mencionando supuestas fuentes policiales entregadas al Presidente Bolaños para tratar de revivir un caso que no tiene nada que ver con lo que ocurre actualmente. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Miguel Mora denunció que recibió una llamada telefónica en la que le mencionaron que los periodistas de ese canal están locos al acusar al FSLN del asesinato de Carlos Guadamuz y los amenazaron con colocarles una bomba si continúan haciendo comentarios al respecto. **(100% Noticias)**

+Jamileth Bonilla mencionó que la muerte de Carlos Guadamuz perjudica al FSLN y beneficia a todos los demócratas. En otro orden dijo que existen algunos periodistas de ciertos medios de comunicación, donde los dueños son orientados por el capital y el Gobierno, los cuales no pueden expresar libremente sus opiniones. **(Noticias 12, Canal 12 / Bolsa Visión, CDNN)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:51

PAG - 2 -

+Edwin Castro dijo no haber escuchado ninguna acusación, sólo especulaciones sobre el caso de Carlos Guadamuz, por lo que continuarán con las elecciones ya que ellos no tienen a ningún ladrón preso, ni buscan una amnistía por un ladrón que robó al Estado. Agregó que si Daniel Ortega es citado a comparecer, queda totalmente ratificada la voluntad del FSLN. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Mónica Baltodano manifestó que es injusto que se esté ligando al FSLN en el caso de Carlos Guadamuz para desprestigiar al partido. Consideró que hay que esperar y exigir a la Policía una investigación a fondo del asunto. Asimismo, dijo que esa situación daña la campaña de Dionisio Marenco, por la incidencia de opiniones que tenía Guadamuz y un crimen de esa naturaleza. Calificó de inmoral e inconstitucional el proyecto de amnistía para Arnoldo Alemán. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Fiscal General de la República, Julio Centeno Gómez, afirmó que ellos son orientadores de la Policía Nacional para los casos judiciales y esperan los resultados de las investigaciones de la Policía, para llegar al fondo del caso de Carlos Guadamuz. **(100% Noticias)**

+El abogado de Arnoldo Alemán Mauricio Martínez indicó que es tiempo que Alemán sea liberado, ya que no se le ha probado nada. **(Bolsa Visión, CDNN)**